

INFO PUBLIK

Jaringan Tim Paslon Nomor 2 Paris-Islam Makin Menguat, Dukungan Suara untuk PASMI Mendominasi di Tiap Desa dan Kelurahan

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.INFOPUBLIK.CO.ID

Oct 10, 2024 - 13:57



Pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Jeneponto H. Paris Yasir dan Islam Iskandar semakin menguat menjelang Pilkada Jeneponto 2024.

JENEPONTO, SULSEL - Pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Jeneponto H. Paris Yasir dan Islam Iskandar semakin menguat menjelang Pilkada Jeneponto 2024.

Informasi dihimpun, terdapat ratusan jaringan tim relawan, tim pemenangan dan simpatisan **PASM DI HATI** yang tersebar di 113 Desa/Kelurahan sangat antusias dan solid bergerak di wilayahnya masing-masing untuk memenangkan Paslon Bupati nomor 2 Paris-Islam dipertarungan Pilkada Jeneponto ini.

Dukungan suara pasti untuk **PASMI DI HATI** mendominasi di tiap-tiap Desa dan Kelurahan menjelang pesta demokrasi yang dihelat pada Rabu, 27 November 2024 mendatang.

Tak heran, jika banyak dari kalangan masyarakat yang memprediksikan bahwa **kemenangan Pilkada** Jeneponto tahun 2024 ini akan **menjadi milik Paris-Islam**.

Salah seorang sumber terpercaya mengatakan, jika ratusan tim PASMI ini mampu mendongkrak kantong-kantong suara minimal 900 (sembilan ratus) suara dalam satu Desa/Kelurahan, ia pastikan pertarungan politik ini akan dimenangkan oleh pasangan Paris-Islam, begitupun pasangan calon bupati dari lawan-lawannya.

Tergantung kata dia, cara-cara kerja tim, cara-cara kreasi mereka dan kerja-kerja konsultan politiknya oleh masing-masing pasangan calon. Sebab, menurutnya, pilkada Jeneponto masih tergolong dinamis.

"Hitung-hitungan politiknya kan sederhana, dari 113 desa/kelurahan kalau pasangan calon Bupati ini bisa meraih 800 - 900 ratus suara pasti itulah pemenangnya. Dari jumlah DPT sebanyak 290.912 di Kabupaten Jeneponto," bebernya kepada media, Kamis (10/10/2024).

Beberapa hari ini, 4 pasangan calon Bupati Jeneponto yang maju bertarung di Pilkada serentak sudah turun ke lapangan melakukan kampanye dialogis, tentu masing-masing memaparkan program unggulan dan visi-misi mereka untuk menarik perhatian dan dukungan dari masyarakat.

Dari hasil pengamatan, bahwa proses-proses politik di lapangan terjadi memang kecenderungan titik-titik yang jelas dari pasangan nomor 2 yang tidak dimiliki oleh paslon lain.

Pasangan nomor urut 2 yang diusung melalui partai Nasdem, Golkar, Perindo, PSI dan partai Buruh ini lebih banyak bertindak dan berbuat aksi-aksi nyata untuk kepentingan masyarakat banyak.

Calon pemimpin Paris dan Islam ini terbilang sangat kuat, keduanya aktif menunjukkan konsolidasi politiknya dan sangat dibutuhkan oleh masyarakat Jeneponto. Bahkan, jauh sebelum Pilkada keduanya sudah banyak menanam kebaikan di tengah-tengah masyarakat, selalu dilibatkan dalam kegiatan apapun, aktif di lapangan, rajin turun hingga malam hari di kantong-kantong masyarakat, tentu ini akan meningkatkan terus elektabilitasnya (*).